

## 分散登校・オンラインから全員登校へ！

岐阜県に出されていた「緊急事態宣言」が9月30日で解除されることを受け、岐阜市教育委員会からの指示で、**10月1日からは「全員登校通常授業」と**なります。今週全員登校で学校に来た子ども達は、久しぶりに学級の全員の子と会えた喜びで笑顔が溢れていました。

これまで新型コロナウイルス感染症拡大防止と学びを止めないこととの両立をしながら教育活動を行ってきましたが、子ども達は本当に頑張っていました。学校では、約半分の人数の中、人との距離を取りながら学習などの活動に一生懸命取り組みました。人数が少ない分、先生に質問しやすかったり活動が短い時間で進む利点もありました。オンライン学習では、自分のペースでどんどん学習を進めたり、オンライン指導で学校ではできないリコーダー練習を家でしたり、教室の仲間と家にいる仲間がオンラインを通じて意見を交流したりしてできることが少しずつ増えていきました。

半面、半分しか会えない仲間からのさみしさや一日おきに学校に登校する不規則な生活から生活のリズムを整えるのが難しかったり、オンラインで通信の不具合や使用マナーの悪さ、学校の授業が十分に聞こえなかったりする課題も見えてきました。

この状況の中、子ども達はひたむきに、そしてたくましくこの難局を乗り越えようとしています。そんな姿を見てとてもたのしく思っています。



オンラインで家にいる子に  
リコーダー指導（6年）



教室とオンラインの児童  
に向けて発表（4年）



久しぶりの全員登校での  
授業・元気な挙手（3年）

## 家庭でのご協力ありがとうございました！

保護者の皆様には夏休み明けからの「分散登校＋オンライン授業」の期間、さまざまなか所でご協力いただきありがとうございました。

毎朝の健康チェックでは、お子様の体温や健康状態の確認、少しでも体調が悪いときには自宅で休養する、学校に迎えに来ていただくなどしていただきました。家庭でのオンライン授業では、昼食等の準備や学習の見届け（中にはお子様と一緒にオンライン授業を見ながら学習のサポートをしていただいた方もいるのではと思います）、生活のリズムを整えていただいたり、多くの仲間と会えないさみしさなどで心が苦しいときにはじっくり話を聞いていただいたり一緒に何か活動を試みたりと体と頭と心のサポートをしていただきました。心より感謝いたします。

全員登校になってからも多くの職員でひとりひとりの児童を見ていくつもりですが、お子様について何か心配なことがありましたら、遠慮なく学校へ相談してください。